

MONTFAVET Loto et gâteaux des rois

Ils étaient nombreux, hier après-midi dans la salle du Rex à Montfavet, les adhérents de l'association des retraités des postes et télécommunications du Vaucluse autour de leur président Gérard Zbir. Ils ont passé un après-midi convivial et se sont retrouvés pour le traditionnel loto des sociétaires, qui était richement doté. Il y a eu des gagnants, mais aussi des perdants, mais l'essentiel était de participer, en occupant un après-midi d'hiver qui s'est terminé dans la convivialité avec le partage de la galette des Rois.